
 

Am 1. Januar 2023 tritt das Gesetz über die unternehmerischen Sorgfaltspflichten in 

Lieferketten (kurz: Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz, LkSG) in Kraft. 

Die SAMSON AKTIENGESELLSCHAFT beschäftigt sich schon seit Längerem mit den 

gesetzlichen Anforderungen des Gesetzes, um sicherstellen zu können, dass in den eigenen 

Geschäftsbereichen und in denen der SAMSON-Lieferanten und deren Zulieferer keine 

Menschenrechts- und Umweltschutzverletzungen begangen werden. Bereits im Rahmen eines 

Projekts im Geschäftsjahr 2022 hat die SAMSON AKTIENGESELLSCHAFT erfolgreich 

geeignete Maßnahmen zur Feststellung, Vermeidung und Beendigung negativer 

Auswirkungen der Geschäftstätigkeit auf Menschenrechte und Umwelt umgesetzt und 

implementiert. Ab dem 01.01.2023 haben sowohl alle Mitarbeitenden als auch Externe die 

Möglichkeit, Verstöße an das Team dda-Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz zu melden. Dies 

erfolgt über eine eingerichtete Whistleblower-Hotline (bkms-system.com). Ferner haben 

Mitarbeitende auch die Möglichkeit, sich direkt an das Team per E-Mail 

(dda(at)samsongroup.com) zu wenden. 

Unabhängig von der Umsetzung des Lieferkettensorgfaltspflichtengesetzes unterstützt die 

SAMSON AKTIENGESELLSCHAFT den Global Compact der Vereinten Nationen bereits 

seit 2016 und richtet Geschäftstätigkeit, Strategie, Unternehmenskultur und Lieferketten an 

den zehn im UN Global Compact definierten Prinzipien aus den Bereichen Menschenrechte, 

Arbeitsnormen, Umweltschutz und Korruptionsbekämpfung aus. Durch die Implementierung 

und Einhaltung dieser Prinzipien möchte SAMSON einen Beitrag leisten, dass sich Märkte, 

Handel, Technologien und Finanzen nachhaltig zum Nutzen aller weltweit entwickeln. Den 

jährlichen Rechenschaftsbericht für den Global Compact können Sie hier einsehen. 
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SAMSON AKTIENGESELLSCHAFT is well prepared to comply with all legal obligations 

arising from the new German Act on Corporate Due Diligence Obligations in Supply Chains. 

The law will enter into force on 1 January 2023. 

For quite some time now, we at SAMSON AKTIENGESELLSCHAFT have been 

familiarizing ourselves with the legal implications of the law to ensure that no human rights 

and environmental protection standards are violated in our own business activities as well as 

in the activities of our suppliers and their suppliers. SAMSON AKTIENGESELLSCHAFT 

has successfully put in place the necessary measures as part of a project run during the 

2022 business year to detect, prevent and stop any negative effects that a company's business 

activities have on human rights and the environment. As of 1 January 2023, staff and external 

parties will have the opportunity to report violations to the dda Due Diligence in Supply 

Chains team. A dedicated incident reporting platform has been set up at bkms-system.com for 

this purpose. Alternatively, staff can directly e-mail the team at dda(at)samsongroup.com. 

Regardless of the German Act on Corporate Due Diligence Obligations in Supply Chains, 

SAMSON AKTIENGESELLSCHAFT made a commitment in 2016 to making the ten 

universal principles stipulated under the Global Compact initiative established by the United 

Nations concerning human rights, labor, environment and anti-corruption part of SAMSON's 

corporate activities, strategy, culture and supply chains. By implementing and observing these 

principles, SAMSON wants to contribute to the sustainable development of markets, trade, 

technologies and financial affairs to the benefit of everybody worldwide. Check out this web 

page to see our annual report on progress relating to the UN Global Compact. 
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